

Baumusterprüfbescheinigung

type examination certificate

gemäß:

in accordance with:

Anlage 4 Modul B der Mess- und Eichverordnung vom 11.12.2014

Annex 4 Modul B of the Measures and Verification Ordinance dated 11.12.2014

Nr. / No.: DE CSA 24 B 006 M, Revision 1

Ausgestellt für:

Issued to:

LIBREO GmbH
Steigweg 24
97318 Kitzingen
Deutschland

Geräteart: 6.8 Messgeräte und Zusatzeinrichtungen im Anwendungsbereich E-Mobilität

Type: 6.8 Measuring devices and additional devices in the field of application of e-mobility

Produktfamilie: LIBREO LME
Product:

Typenbezeichnung: LIBREO LME
Type code:

Objektbeschreibung: AC-Ladesäule für Elektrofahrzeuge im öffentlichen und halböffentlichen Bereich
Properties: Charging station for electric vehicles in public and semi-public areas

Auftrags Nr.: 80161038-00 Rev_1

Order No.:

Notifizierte Stelle
Named authority

gültig bis:

25.06.2034

Registriernummer
Registration Number

valid until:

1948

Prüfgrundlagen: REA-Dokument 6-A /
Testing requirements: PTB-A 50.7 / PTB-A 50.8

Rechtsbezug:
Legal reference:

Mess- und Eichgesetz vom 25. Juli 2013
Verordnung über das Inverkehrbringen und die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt, Veröffentlicht im BGBl am 11.12.2014

Datum / date: 27.06.2024



Thomas Weise
Leiter der Zertifizierungsstelle



DAkkS
Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-12030-01-00

Baumusterprüfbescheinigungen ohne Unterschrift haben keine Gültigkeit. Dieses Zertifikat und Anlagen dürfen nur unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge bedürfen der Genehmigung der CSA Group Bayern GmbH.
Type examination certificates without signature are not valid. This certificate and its appendix are allowed to dispatch only without any changes. The use of extracts needs the authorization of CSA Group Bayern GmbH.